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nicht mehr, wenn wir Bose sind; nimmt
uns auch nicht zu sich in den Himmel: und
dann sind wir recht ungluckselige Kinder.
Jesus, der wahre Sohn, des himmischen
Vaters, hat sogar gesagt, daß wir ewig
ungluckselig werden wenn wir auf dieser
Erde bose gewesen sind. Das ist nun frey
lich sehr traurig fur uns. Wir thun ja of
ters Boses. Sollen wir also wenn wir
gestorben sind, dann ewig, das ist, immer
immer keine Freude mehr haben? — Liebe
Kinder merkt auf, ich will euch daruber
Austunft geben. Ich will euch sagen, was
wir zu hoffen, oder zu furchten haben.
Jesus euer großer Freund, der von Gott
herkam, sagte: Gott liebe uns so sehr, wie
ein guter Vater seine Kinder. Gott ware
auch in der That der beste Vater aller Men
schen. Er wollte uns so gerne glucklich

machen. Aber oft seyn wir bose; und
dann konnte er uns keine Freuden machen,

sondern


